IGLESIAS DE LA BIBLIA ABIERTA

Oración y Alabanza – 22 de Octubre de 2025

"Regocijaos en el Señor siempre. Otra vez digo: ¡Regocijaos!" Filipenses 4:4 (RVR1960)

Tailandia: Los misioneros Mike y Dara Rasavanh viajarán a Filipinas del 25 de octubre al 3 de noviembre para participar en la Conferencia Anual de Mujeres, donde Dara ha sido invitada como oradora principal. Ellos están profundamente agradecidos por esta oportunidad de ministrar y compartir la Palabra de Dios.

Por favor, oren por la protección, sabiduría y dirección de Dios durante su tiempo allí, especialmente a la luz de los recientes reportes de terremotos en la región. Oren por viajes seguros, un ministerio fructífero y por corazones que sean alentados y transformados durante la conferencia.

"Gracias por sus oraciones y apoyo fiel."

Tijuana, México: Por favor, oren por Travis y Heather Hunsaker, directores de Puente de Amistad, ya que esta es su última semana sirviendo en Puente antes de comenzar una nueva etapa en sus vidas después del 31 de octubre. Agradecemos a Dios por sus diez años de servicio fiel, pasión y dedicación al ministerio. Han entregado su corazón a Puente, dejando un impacto duradero en el personal, la comunidad en México y en todos los que han sido tocados por el ministerio tanto en México como en los Estados Unidos.





Oren para que el Señor bendiga abundantemente a Travis, Heather, Wesley y Mya—guiando sus pasos, proveyendo sabiduría para el futuro y continuando usándolos para Su gloria en esta nueva temporada de vida y ministerio.

Jamaica: El domingo 19 de octubre de 2025, las Iglesias de la Biblia Abierta de Jamaica celebraron con gran gozo su 75.º aniversario. La iglesia estuvo completamente llena, la adoración fue poderosa y fue verdaderamente inspirador ver a tantos reunidos en una celebración



sincera—honrando 75 años de fidelidad de Dios y el continuo ministerio de esta iglesia.



Para ver el video del Servicio de Aniversario, visite:

Open Bible Standard Churches of Jamaica 75th Anniversary Service – YouTube

Japón: Por favor, oren por el presidente Michael Nortune y su esposa Julie, el director ejecutivo de Misiones Globales Vince McCarty y su esposa Lois, y la misionera Tammy Swailes, quienes viajarán a Japón la próxima semana para asistir a la celebración del 70.º aniversario de las Iglesias de la Biblia Abierta en Japón.

El tema de esta celebración es "Plantando y Multiplicando" (Isaías 43:19). Oren por la unción y bendición del Señor sobre cada servicio, actividad y reunión, para que todo traiga gloria a Dios e inspire el crecimiento continuo de Su iglesia en Japón. También oren por viajes seguros y sin contratiempos para todos los asistentes.



Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en <u>openbible.org/MultiplyFrance</u> o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.